

白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

ちとせっ子秋祭り

12月も目前に迫り少し肌寒くなりましたが、お昼休みに「ちとせっ子 秋まつり」を行いました。これは子供たちが代表委員会で「全校みんなで楽しんで、みんなが仲良くなる」という目的で話し合いを行い、子供たちの手でお祭りを作りました。

放送で祭囃子の音楽が流され、「ちとせっ子秋祭りスタート」という掛け声とともにお祭りが始まりました。それぞれの学年が、いろいろな出店やイベントを企画し、お昼休みに楽しい時間を過ごしました。

手作りの、ほんわかと笑顔の溢れる時間に子供も大人も楽しい時間を過ごすことができました。



1年生 盆おどり



6年生 おばけやしき



3年生 もぐたたたき



4年生 わなげ



2年生 しゃてき



5年生
千本引き



4年生 景品



3年生 いちごあめ

お待ちしております～家庭教育学級～

11月30日(土)は家庭教育学級を行います。

災害に対する心構えや技能を習得するため、日本赤十字社の方からお話を聞きます。

そのあとは、親子で協力して「LIFE」というボードゲームを楽しみます。この「LIFE」というゲームは、1位2位を決めるゲームではなく、次々に起こる災害に仲間立ち向かい、プレイヤー全員で協力して災害を乗り越えることが目標のゲームです。ゲームをしながら、災害発生時に必要な知識・知恵を育むことができます。

家庭教育学級

期日 11月30日(土)

内容 8:35～ 防災セミナー(体育館)

9:25～ ボードゲーム(各教室)